



TRABAJADORES SOSTIENEN QUE DEUDA SERÍA DE 10 MIL MILLONES.

Funcionarios del Van Buren acusan escasez de insumos por deuda

Un complejo panorama presupuestario es el que estaría afectando al Hospital Carlos van Buren, con una cuantiosa deuda que alcanzaría los 10 mil millones de pesos y que estaría repercutiendo en escasez de insumos, acusan funcionarios de salud del establecimiento. De hecho, Francisco Muñoz, presidente de Federaciones Unidas del Servicio de Salud Valparaíso San Antonio, aseguró que a tal punto ha llegado esta problemática que incluso existiría falta de papel higiénico en los baños.

La deuda ha incidido, dijo al dirigente, "en la prestación a los usuarios y conlleva a la falta de insumos". Asimismo, sostuvo que esta se debería principalmente a una mala gestión

"La falta de recursos incide en las precarias condiciones que está trabajando el establecimiento y quienes llevan el mayor costo son los funcionarios que están en las unidades clínicas y en las unidades de apoyo", enfatizó el dirigente.

De igual forma, planteó que "hay un elefante blanco que se llama la Central de Alimentación que la hicieron nueva y está innoperable y se gastaron millones y millones".

Además, a través de una declaración pública

desde las Federaciones Unidas del SSVSA, sostuvieron que la gestión presupuestaria de la actual administración del hospital "no da garantías para disponer en lo que queda del año de los elementos básicos e indispensables para brindar una atención oportuna y adecuada".

En esa línea, añadieron que "la falta de transparencia y eficiencia en la gestión de recursos ha llevado a una administración deficiente, con decisiones que no favorecen el bienestar ni de los pacientes ni del personal".

La Estrella se contactó ayer con el área de Comunicaciones del hospital para conocer sobre la cifra de deuda con la que estaría el recinto actualmente y que, incluso, afectaría en la entrega de medicamentos. Hasta el cierre de esta edición no hubo respuesta, pero a comienzos de julio, el director del establecimiento, David Gutiérrez, informó a nuestro medio que la deuda con Cenabast sería de menos de la mitad de lo señalado: en torno a los 4 mil millones de pesos.

En esa ocasión también llamó a no alarmarse, porque "lo que debe tranquilizar a la población es que al término del ejercicio presupuestario, los montos tienen que ajustarse a los presupuestos debidos", dijo. ☺